
横須賀市地球温暖化対策地域協議会 

平成 26年度第３回理事会 議事録要旨 

 

１ 日 時    平成 26年 10月 28日（火） 14時 30分～15時 30分 

２ 会 場    横須賀市役所 301会議室（３号館３階） 

３ 出席者    理事 ９名 

（境会長、高橋副会長、高橋（正）理事、木村理事、鈴木（衛）理事、 

寺澤理事、鈴木（宣）理事、的場理事、袖山理事） 

  事務局 ５名 

（小澤事務局長、前田事務局次長、吉本、門松、青木） 

４ 会議内容 

（１）開会 

①「株式会社ダイエー様からの寄附について」 

・開会にあたり、株式会社ダイエーからの寄附金受領式を行った。 

・ダイエー横須賀店長から寄附金（178,068 円）の目録を受領し、会長から感謝状を贈呈し

た。 

 

（２）議題 

 ① 議題１「平成 26年度上半期事業報告について」 

・事務局から資料１、資料２に沿って説明した。 

・議題１は、理事会で承認された。 

・質疑応答は次のとおり。 

 

（理 事）佐島メガソーラーの発電開始や湘南佐島なぎさの丘ニュータウンなどの情報を、再

生可能エネルギー普及促進プロジェクトチームの上半期事業報告として記載しても

よいのではないか。事務局に提案したが、協議会の事業報告とは趣旨が異なると思

うという回答だった。 

（事務局）民間企業によるメガソーラーの完成等の記載をご提案いただいたが、ニュースのよ

うな内容だった。協議会として取り組んだ事業ではないため、記載しなかった。 

（副会長）協議会の活動報告は、事業計画を立て理事会で承認を得て行うのが原則ではないか。

事業報告には、協議会の活動として実施した取り組みを報告するのがよいと思う。 

（理 事）良い活動をしていただいているので、情報を提供する場があってもよい。 

（会 長）「情報提供」として具体的な活動を事業計画に提案し実施してはどうか。そのうえで

事業の報告をいただきたい。 

  

② 議題２「冬季よこすか節電チャレンジの実施（案）について」 

・事務局から資料３－１・２に沿って説明した。 

・議題２は、理事会で承認された。 



 

 ③ 議題３「平成 26年度一般会計予算 補正案および上半期予算執行状況について」 

  ・事務局から資料４に沿って説明した。 

  ・議題３は、理事会で承認された。 

  ・質疑応答は次のとおり。 

 

 （理 事）支出の「事務費」は予算残額 0 円になっているが、下半期に事務費の支出の予定は

ないのか。 

（事務局）今回は上半期予算執行状況であるため、９月 30 日で締めた。「事務費」は下半期も

予備費などから充当して支出する予定である。 

（理 事）冬季よこすか節電チャレンジによる LED電球の購入個数は、夏季と同数か。 

（事務局）夏季と同じ 50個である。 

  

④ 議題４「規約に基づく会員の退会について」 

  ・事務局から資料５に沿って説明した。 

  ・議題４は、理事会で承認された。 

 

（３）その他 

   事務局より下記について報告した。 

   ・次回理事会を来年１月ごろに開催し、来年度事業計画案の審議を行う 

   ・イベント出展時に配布する啓発グッズ（LEDキーチェーンハートライトおよびソーラー

キーチェーンライト）を購入した 

 

（４）閉会 


